

Ven "clave" el voto de los chilangos en el exterior

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL DIPUTADO del PAN Raúl Torres Guerrero, integrante de la Comisión de Personas Migrantes Originarias de la Ciudad de México, apuntó que el Instituto Electoral local se prepara para recibir el voto de entre 50 mil y 60 mil capitalinos que viven en el exterior, el cual "será clave" en los comicios del 2024.

En entrevista, el legislador consideró que este sufragio "puede inclinar la balanza por cualquiera de las opciones que están en la mesa".

Torres Guerrero recordó que en 2021 la diputación migrante la ganó la oposición, "porque los chilangos en el extranjero fueron muy claros al no querer el modelo de la Cuarta Transformación".

Añadió que el interés de los capitalinos en el exterior de votar aumentó debido principalmente a las campañas en defensa del INE mediante la marea rosa.

"Muchos en el extranjero estuvieron al pendiente de las movilizaciones, porque vieron un atentado a las instituciones democráticas", remarcó.

Torres Guerrero apuntó: "Nosotros tenemos claro que la oposición tiene una gran presencia en el extranjero; hay voces claras que dicen 'no queremos que siga la Cuarta Transformación', pues mucha gente salió del país en estos últimos años debido a la decepción respecto al Gobierno actual".

Por otro lado, ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que ya hay más de diez mil personas que residen en el extranjero que han solicitado su registro para poder votar en los comicios del próximo año.

El Instituto recordó que las personas interesadas en votar desde el extranjero tienen hasta el 20 de febrero del 2024 para hacer su registro y elegir la modalidad en la que desean participar, es decir, electrónica, postal o presencial.

